



Salamanca

La antigua sede del Banco de España será el Centro de Referencia del Español

El Centro Internacional de Referencia del Español, uno de los proyectos de la Universidad de Salamanca que se enmarca entre las líneas de actuación que aprobó el jueves la Comisión Interinstitucional para la conmemoración del VIII Centenario, se ubicará en la antigua sede del Banco de España en la ciudad salmantina,



D. ARRANZ

en virtud del protocolo firmado y anunciado ayer por el rector de la USAL, Daniel Hernández Ruipérez, el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, y el subdelegado del Gobierno en la provincia, Javier Galán.